

Investigadores de México provenientes de todo el mundo se dan cita en el III Congreso Internacional de Mexicanistas en Asia realizado en Japón

NAGOYA, 6 DE DICIEMBRE DE 2023

El III Congreso Internacional de Mexicanistas en Asia se realizó el pasado sábado 2 y domingo 3 de diciembre en la Universidad Nanzan, en Nagoya. El congreso fue inaugurado por el profesor Robert Kisala, rector de la Universidad Nanzan, S. E. doña Melba Pría, embajadora de México en Japón, y por el profesor Sang Rae Lim, director del Instituto de Estudios Iberoamericanos de la Universidad de Estudios Extranjeros de Busan, Corea del Sur. Contó, además, con la presencia del Ilmo. Sr. don Andrés Emmanuel Trinidad Hernández, consejero de Asuntos Académicos, Ciencia y Tecnología, y Cooperación Internacional de la Embajada de México en Japón.

La ponencia plenaria, titulada *Significado e impacto de los primeros 50 años del Programa de Cooperación para la Formación de Recursos Humanos en la Asociación Estratégica Global entre México y Japón*, estuvo a cargo del Dr. Francis Peddie, investigador de la Universidad de Nagoya. Tras la primera jornada de trabajo, los delegados del congreso asistieron a una presentación de trajes regionales de México dirigida por la profesora Antelma Villalobos, en la cual participaron catorce estudiantes de licenciatura del Departamento de Estudios de España y Latinoamérica de la Universidad Nanzan.

El congreso reunió de manera presencial a unos treinta investigadores procedentes de universidades y centros de estudios de México, Corea, Tailandia, Japón y Estados Unidos, y a otros quince que se unieron de manera telemática desde Cuba, Italia, Japón y México. En total, hubo 46 presentaciones organizadas en 15 mesas de trabajo. Los trabajos presentados discurren sobre distintos temas relacionados con México, y en especial su presencia en Asia, y vinculados a disciplinas tales como las ciencias sociales, la literatura, las relaciones internacionales y la educación del español como segunda lengua o lengua extranjera.

El Congreso contó con el apoyo de la Embajada de México en Japón y fue organizado por el Centro de Estudios Latinoamericanos de la Universidad Nanzan, el Instituto de Estudios Iberoamericanos de la Universidad de Estudios Extranjeros de Busan, el Círculo de Profesores Mexicanos en Japón y la Asociación de Profesores Mexicanos en Corea del Sur.